

Cholet - Un défi solidaire, en faveur du foyer de la Longue Chauvière



Deux amis sportifs vont parcourir 150 km entre Noirmoutier et Cholet, pour aider au financement de deux vélos pousseurs, au bénéfice du foyer de la Longue Chauvière.

Près d'un an qu'ils patientent... En avril 2020, Solveig Lemaître et Gaël Derré auraient dû relever le défi solidaire qu'ils s'étaient lancé, mais le confinement les en a empêchés. D'abord reporté à septembre, il aura finalement lieu le mois prochain. Le vendredi 26 mars, les deux amis s'élanceront du bout de l'île de Noirmoutier, direction Cholet... à pied ! *« Nous avons déjà fait le chemin inverse en 2017, 120 km en moins de 24 heures, via le passage du Gois. Grâce à des parrainages et des partenariats, nous avons alors collecté 9 000 € pour financer des tablettes numériques à l'Institut Médico-Éducatif (IME) La Rivière, détaille Solveig Lemaître. Cette fois-ci, nous allongeons un peu le circuit, pour nous surpasser et parcourir 150 km jusqu'à l'arrivée au foyer de la Longue Chauvière que nous soutenons cette année pour l'achat de monopousseurs électriques. »*

Les vélos verts

L'établissement accueille 40 résidents permanents en foyer de vie et foyer d'accueil médicalisé et 9 en accueil de jour. Dans ce lieu de vie et de quiétude, où chacun dispose d'un espace personnel, les activités sont nombreuses et les sorties à vélo sont de nouveau possibles. En effet, initié voilà un an, le projet avait déjà trouvé du soutien. *« La cagnotte mise en ligne avait permis de récolter 3 500 € et Carisport nous a versé une aide exceptionnelle de 4 500 €, ce qui a permis d'acheter un premier vélo adapté, explique François-Baumier, animateur au foyer. Les résidents suivent le projet, et préparent des cadeaux artisanaux pour remercier les contributeurs, mais avoir déjà un vélo, c'est très concret pour eux, qui suivent l'aventure de Solveig et Gaël. On a déjà pu faire des balades, en installant une personne en fauteuil, directement sur l'avant du vélo,*



en toute sécurité. Au fil de nos promenades, les résidents ont trouvé que nos chemins de balade étaient sales. L'activité est devenue "les vélos verts" pour ramasser les déchets pendant nos sorties. » Un grand symbole pour Solveig Lemaître, dont le fils Quentin, 14 ans, fréquente l'IME voisin de Bordage-Fontaine : *« Mon premier défi, c'est finalement de faire parler du handicap, et d'amener des personnes à s'y intéresser, même si elles ne sont pas concernées directement »*. Des bénévoles, étrangers au monde du handicap, pourraient être ainsi interpellés pour venir aider lors des balades du foyer. Et les vélos seront prêtés à des personnes extérieures qui voudraient les tester. En effet, Solveig et Gaël espèrent bien convaincre un maximum de gens pour continuer de les soutenir et récolter la somme manquante pour acheter un second vélo, notamment via la cagnotte réactivée dernièrement.

Encore quelques semaines de préparation

En attendant, le duo de sportifs va continuer de se préparer, inspiré par ses coaches, Pascal Pavie et Corentin Leduc. *« Nous avons rencontré Pascal dans le club de boxe où nous étions tous licenciés et ses aventures, dont un Cholet-Noirmoutier déjà, nous ont donné envie. On l'a accompagné lors de sa grande traversée et il nous aide dans notre entraînement : des heures de footing et de marche toutes les semaines, et 50 km d'affilée, dans toutes les conditions, même la nuit, au moins une fois par mois. »* Avec le report contraint, les deux hommes sont prêts, portés par une motivation sans faille et la solidarité qui les entoure.

Infos :

Foyer de la Longue Chauvière

Tél. : 02 41 71 08 00

Cagnotte en ligne :

www.helloasso.com/associations/adapei-49/collectes/defi-solidaire-150-km